

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, la diputada que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La empresa gasística española Redexis Gas, propiedad en un 50,1% de Goldman Sachs y de dos fondos de pensiones europeos en el 49,9% restante, será la encargada de instalar gas ciudad en áreas metropolitanas e industriales de las islas de Gran Canaria y Tenerife. Y lo será después de ganar el preceptivo concurso y firmar en Las Palmas un acuerdo financiero con el Banco Europeo de Inversiones (BEI) para iniciar la operativa de construcción de las redes de gas, para asistir a empresas y hogares, y de contar con el respaldo del Gobierno de Canarias.

Sin embargo, existe un debate en Canarias sobre si la utilización del gas propano canalizado hará o no de freno para el avance hacia unas islas menos dependientes de los combustibles fósiles. Redexis Gas asegura que las canalizaciones significan un avance al respecto, al tratarse de un combustible menos contaminante de los que existen en la actualidad, mientras que el Cabildo de Gran Canaria y varios municipios estiman que estas infraestructuras gasistas hipotecan el futuro de las renovables en Canarias.

**¿Cómo valora el Gobierno español que el BEI financie un proyecto ligado a combustibles fósiles cuando uno de los principios de este órgano financiero europeo es la lucha contra el cambio climático?**

**¿Cuál es la responsabilidad del Gobierno español en el uso del gas propano en Canarias impulsado por el Gobierno canario, pero que no cuenta con el respaldo de gran parte de los municipios ni tampoco del Cabildo?**

**¿Cuáles son los motivos para apoyar actuaciones regionales muy costosas y que no sirven para combatir el cambio climático, cuando iniciativas energéticas en otras islas demuestran el uso de otros modelos plenamente sostenibles?**

Palacio del Congreso de los Diputados  
Madrid, 19 de febrero de 2018



Fdo.: Eva García Sempere  
(Izquierda Unida)  
Diputada GCUP-EC-EM